



**Universidad Nacional de Córdoba**  
1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

### **Declaración H. Consejo Directivo**

**Número:**

**Referencia:** EX-2023-00524513- -UNC-ME#FFYH

---

EL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y HUMANIDADES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA, POR UNANIMIDAD Y SOBRE TABLAS, EN SESIÓN DEL VEINTISÉIS DE JUNIO DE DOS MIL VEINTITRÉS.

#### D E C L A R A:

Cada 28 de junio reivindicamos la lucha y memoria de las “Revueltas de Stonewall” en 1969, donde en un bar de Nueva York se llevó adelante otra de las numerosas razzias policiales efectuadas, aplicando represiones y violencia indiscriminada contra las personas que allí se encontraban.

En este bar, construido como un punto de encuentro para la comunidad disidente, migrante y negra, se dio un punto de inflexión donde las personas volvieron a alzar su voz para luchar contra un sistema que excluye y elimina lo anormal, disputando derechos humanos básicos históricamente negados.

Muchas personas militaron y militan, día a día, para defender los derechos conquistados, construir nuevos y avanzar hacia una sociedad cada día más equitativa, soberana e inclusiva. Esta es una lucha que sostenemos todos los días del año, porque no descansaremos hasta que cada persona pueda vivir **ORGULLOSX DE SER**.

Celebramos los derechos conquistados y leyes aprobadas en nuestro país: Matrimonio Igualitario, Educación Sexual Integral, Cupo e Inclusión Laboral Trans, Identidad de Género, DNI No Binario, Fertilización Asistida, entre otras. El **ORGULLO** de la comunidad **LGBTINBAQ+** y la militancia cotidiana junto a nuestrxs compañerxs nos da la fuerza para seguir luchando.

Seguimos luchando y recordando a cada compañerx que nos arrebataron, por lxs que faltan, por lxs que no pueden salir y por lxs que van a venir.

Seguimos exigiendo la implementación efectiva de la Ley de inclusión Laboral Trans Travestis en la U.N.C., y en la provincia de Córdoba, que al día de hoy, luego de dos años, siguen sin adherir a esta ley nacional.

Como cuerpo colegiado de la Facultad de Filosofía y Humanidades, apostamos por construir desde una transversalidad educativa y profesional, con perspectiva de género, transfeminista, interseccional y disidente.

